



JUDITH HELLWIG, PRIMERA SOPRANO DE LA OPERA DE VIENA.—Para participar en el festival conmemorativo del décimo aniversario fundacional de la Asociación Venezolana de Conciertos —impulsador decisivo de ella es nuestro buen amigo Sr. Ascaino— vino a Venezuela la extraordinaria soprano de la Opera de Viena, Judith Hellwig, cuyos éxitos en Europa, Norte y Sur América se repitieron en Caracas. Una serie de conciertos y actuaciones radiales, que Caracas espera con verdadera expectación, seguirán a su debut y todo ello permite asegurar que los amantes del canto quedarán profundamente agradecidos a los organizadores, que supieron darnos esta ocasión magnífica, deleitándonos con el arte incomparable de Judith Hellwig.